

ABSTRAK

Revi Ryan Fidryansyah, *Wartawan dalam Reportase Berita Kriminal (Studi Fenomenologi terhadap Wartawan Media Online Harapan Rakyat).*

Seorang wartawan pada saat melakukan reportase atau pencarian berita haruslah memiliki keterampilan dan kemampuan untuk mengumpulkan fakta-fakta di lapangan. Tidak bisa dipungkiri, isu kriminal merupakan isu yang “seksi” di media massa. Hal ini didasari kepada publik yang membutuhkan informasi terbaru dan terakurat mengenai pemberitaan kriminal yang sedang terjadi. Disisi lain, peristiwa kriminal mengundang daya tarik yang mengandung ancaman. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui reportase berita kriminal wartawan media *online* Harapan Rakyat.

Landasan penelitian ini berpijak pada Teori Fenomenologi Alfred Schutz. Dengan menggunakan pendekatan kualitatif dan metode fenomenologi. Metode ini digunakan untuk untuk mengetahui pandangan wartawan Harapan Rakyat mengenai pemahaman dan pemaknaan reportase berita kriminal melalui pengalaman yang didapat dari wartawan media *online* Harapan Rakyat ketika menjalankan tugasnya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa wartawan Harapan Rakyat dalam memberikan pemahaman terkait reportase berita kriminal merupakan peliputan peristiwa tindakan yang melawan hukum dimana dalam peristiwa tersebut menyebabkan korban jiwa, psikis, dan materi. Berita kriminal pun merupakan berita yang dibutuhkan dan diminati oleh masyarakat. Untuk itu, dalam reportase berita kriminal wartawan diharuskan untuk berhati-hati dan tetap menaati kode etik jurnalistik. Wartawan media *online* Harapan Rakyat dalam memaknai reportase berita kriminal sebagai kegiatan peliputan yang harus dianggap penting. Tidak hanya itu, dalam reportase berita kriminal juga dijadikan sebagai metode berpikir kritis dalam mengumpulkan setiap data dan melakukan analisis terhadap sebuah peristiwa kriminal yang nantinya akan menjadi informasi untuk masyarakat sebagai bentuk kewaspadaan terhadap tindak kriminal di lingkungan sekitar. Pada saat melakukan reportase berita kriminal wartawan Harapan Rakyat terlebih dahulu mempersiapkan mentalnya karena sering menemukan kasus-kasus yang mencengangkan. Pada saat reportase berita kriminal, wartawan Harapan Rakyat juga harus mempertaruhkan nyawanya. Dimana intimidasi dan ancaman tidak akan terhindarkan pada saat reportase berita kriminal.

Kata Kunci: Wartawan, Reportase Berita Kriminal, Fenomenologi